

心の窓



校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和3年4月30日(金)

南関町立南関第四小学校 学校だより

No.4

文責：松永 尚子

児童会、頑張っています！

4月28日(水)の6校時、委員会活動を行いました。各委員会の委員長と学年代表、企画委員会で、「令和3年度の児童会のめあてを決めよう」という議題で話し合いをしました。提案理由は、「自分たちでめあてを考え、自分たちでそれを達成することでみんなの気持ちを一つにがんばっていきたく思ったから」です。みんなで南関四小をもっとよい学校にしていきたいという気持ちで一年間のめあてを考えました。あいさつ、学習面、友だちを大切にするということについて、具体的な行動の目標を考えて話し合いました。今後、細かな表現をととのえて決定していきます。



今日の議題を説明しています。みんな姿勢がよくしっかり聞いています。

みんなで、南関四小をよい学校にしていこう。



うれしかったこと…

4月23日(金)の朝、いつものようにプラタナスの木の下で、みんなの登校の様子を見てみると、1年生の児童2人が「校長先生、これどうぞ」と、四つ葉のクローバーを持ってきてくれました。朝、登校班を待っているときに見つけたそうです。「今日は、きっと、なんかいいことあるね」と話しました。



大型連休は、家族と工夫して…。

4月28日(水)に、「新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた大型連休中の過ごし方について」というお知らせをお配りしました。昨年度に引き続き、今回も新型コロナウイルス感染症対策が必要な連休となりました。

学校では、27日(火)に、校長から「うつさない、うつらないために自分にできることを考えて行動すること」、吉澤養護教諭から「連休中、友だちの家に入らないこと、石けんで手を洗うこと、マスク着用、毎日の健康チェック」などについて、全校放送で話しました。どうぞ、ご家族と工夫して、楽しい連休をお過ごし下さい。



お休みの日、読書はいかがでしょうか。

本校には、学校図書館司書として北島瑞穂先生に来ていただいています。先週には、すべてのクラスで図書室利用のオリエンテーションが終わり、たくさん子どもたちが本を借りています。読書は、知識を得るだけでなく、ストレス解消や語彙力アップ、共感力アップなどにも効果的です。ぜひ、連休中に読書に取り組んでみて下さい。



一人一台タブレットの活用を進めていきます。

4月26日(月)の放課後、本校職員で校内研修を行い、「タブレットを活用した授業づくり」や「タブレット持ち帰りに向けた使い方」を学びました。本日、南関町からのタブレット貸与の同意書等をお配りします。よくお読みいただき、提出ください。宜しくお願いします。

